

夏日・真夏日と暑い日々が続く、暑さに参ってしまいそうですが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。8月6日にリオオリンピックが開幕しました！4年に一度の大舞台に挑む選手たち。活躍を期待し声援を送りたいですね。頑張れ！にっぽん！

住まいのかわらばん 第243号



8 高校野球 8

【全国大会】

選抜高等学校野球大会、全国高等学校野球選手権大会の2大会を総称して「甲子園」と呼ぶ。新入学生(1年生)の選手は夏の大会のみにしか出場できない。(春の大会は新学級の2年生、3年生の選手のみとなる。)その為、甲子園出場のチャンスは3年間で最大5回になる。

<選抜高等学校野球大会>

通称、春の選抜。出場校数32。(記念大会では34あるいは36。)毎年3月下旬から4月上旬にかけて開催される。秋季地区大会の成績などを参考に選抜された一般選考28校・特別選考の21世紀枠3校・明治神宮枠1校の計32校で行われるトーナメント大会。

<全国高等学校野球選手権大会>

通称、夏の甲子園。出場校数49。(記念大会では55。)毎年8月に開催される。各府県1校ずつ、(北海道と東京都の場合は南北・東西の2校)によるトーナメント大会。6月中旬から7月下旬にかけて行われる地方大会を勝ち上がった学校が出場できる。

◆◆新潟県高校野球◆◆

新潟県は強いとは言えず、昔は組み合わせで新潟県と当たるとラッキーと思われていたほど…。そんな新潟県勢の評価を覆したのが、「2009年の夏の甲子園」だろう。県勢として史上初のベスト4及び決勝進出、惜しくも敗れたが準優勝を果たしたのである。中京大中京で4-10の6点差で迎えた9回表の攻撃。2死走者なしの「あと一人」の状況から打者7人の猛攻でスコアを1点差に詰め寄る驚異の粘りを見せた。最後は強烈なサードライナーで倒れたが、夏の甲子園史上歴史に残る試合となった。

<おまけ話> この試合で2点差まで追い上げ実況の小縣アナウンサーが叫んだ「繋いだ！繋いだ！日本文理の夏はまだ終わらない！」という場面はのちの大会においても毎年のように流される場面となっている。

新潟県大会は7月24日に決勝が行われました。二連覇を目指す中越が新潟明訓を10-2で下し、2年連続10度目の夏の甲子園出場を決めました。10度目の夏の切符は、同校が持つ本県最多出場記録を更新。全国高野球選手権大会は、組み合わせ抽選が4日に行われ、8月7日に開幕する。組み合わせ抽選の結果、中越高校は大会5日目・第2試合に登場し、富山県代表・富山第一と対戦します。

■□今月の祝日□■

<8月11日:山の日>
2014年(平成26年)に制定され、2016年(平成28年)に施行された祝日の一つ。「山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する」ことを趣旨としている。が、山に関する特別な出来事など明確な理由があるわけではない。この祝日が制定されたことで、1年を通して祝日がない月は6月のみとなる。



この花の名前は？ タマスタレ/ヒガンバナ科



葉は細長く棒状で濃緑色、土から直接出ている。夏～初秋に白い花を咲かせる。1本の花茎に対して、花は1つだけ。種子をほとんど作らない個体とよくつける個体が存在する。球根の分球でよく増える。和名の由来は、白い小さな花を「玉」に、葉が集まっている様子を「簾」に例えたことによるもの。

Wikipedia より



知って得する 知恵袋

ミステリーとサスペンス

「○曜ミステリー」や「○曜サスペンス劇場」といったドラマ枠がある。ミステリー=謎・神秘。サスペンス=気がかり・不安。違いはあるが、小説やドラマでは混同されているのが現状。ミステリーは推理作品と同義語であり、犯罪の謎解きに重点が置かれている。誰が犯人か最後までわからないことが多いのが特徴。サスペンスとは登場人物の心理的なスリル描写に重点を置いたもの。犯人を先に明かすことが多いのがミステリーとの違い。謎解きがメインか心理描写か。それぞれ醍醐味があるミステリーとサスペンスである。